



Ein Plädoyer für Europa

BAD WURZACH (sl) - Einen ganzen Schultag lang hat sich am Freitag im Salvatorkolleg Bad Wurzach alles um Europa gedreht. Während die Abschlussklasse im Schloss ihre Mathematik-Abiturprüfung schrieb, beschäftigten sich die Fünft- bis Elftklässler mit vielen Aspekten rund um Eu-

ropa. Angeleitet und unterstützt wurden sie, wie berichtet, von hochkarätigen Gästen aus Deutschland, Ungarn, Frankreich und England (links unten). Der Europatag endete mit einer Abschlussveranstaltung in der Turnhalle. Die Jugend sei aufgerufen, sich den Populisten und Ver-

einfachern entgegenzustellen, sagte dabei der Europaabgeordnete Norbert Lins. Karine Deprince und Valentin Deslandes vom Institut français in Tübingen riefen die Gymnasiasten dazu auf, ein Europa ohne Grenzen zu bewahren und für Reisen und Praktika zu nutzen. FOTOS: LANG